
淡河のおすすめスポット

淡河宿本陣跡 なな福
〒651-1603

神戸市北区淡河町淡河792-1

☎078-219-3460

営業日 水・木・金・土・日

営業時間 11時open～15時close

定休日 月・火 （祝日の特別営業日あり）

お車でお越しの場合

＊神戸市中心部より国道428号を北へ約20㎞、約35分

＊中国縦貫自動車道吉川ＩＣから国道428号を

南へ約10㎞、約15分

＊山陽自動車道三木東ＩＣから県道三木三田線を

三田方面へ約7㎞、約10分

感染対策委員会より

現在誰もが経験したことのない日々が続いています。緊急事態宣言やまん延防止等重点措置の中、思うよ

うに外出ができず皆様ストレスを抱えておられる事と思います。

そんな中、ワクチン接種が始まり一筋の光が見えてきましたが、世の中ではまだまだワクチン接種は思う

ように進んでいません。

依然として厳しい医療体制が続き、変異株の脅威も増しています。

「ウイルスを家庭に持ち込まない」「ウイルスを家庭内に拡げない」「ウイルスを家庭外に拡げない」よう

にして、今度こそ収束させるとの強い思いで感染リスクを生じさせないようにしましょう。

感染対策委員会 委員長 武田美穂

うららだより
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新型コロナウイルス感染症の終息が見通し立たず、変異ウイルスの増加が

懸念される状況にあり、利用者様、家族様の健康と安全面を第一に考えた上

で、昨年度に引き続き今年度も、秋祭り、クリスマス会といった多数の参加

者が集う行事の開催を中止することに決定いたしました。

行事へのご参加を楽しみにされていた利用者様、家族様には大変申し訳ご

ざいませんが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

「本陣」とは、江戸時代の街道宿駅に置いて、参勤交代の大

名やその他貴人が休泊した大旅館を指します。播磨地域と有

馬温泉を結ぶ湯山街道沿いに豊臣秀吉が整備したとされる淡

河宿。淡河本陣跡では、広く皆様に利用して頂けるよう、レ

ンタルスペースが設けられています。その場所を利用し、

「なな福」が営業されています。地元淡河のお米と季節のお

野菜を使ったお食事、そしてドリンク、デザートにも淡河ら

しさを感じるメニューがたくさんあります。広い座敷や庭を

眺めながら縁側で飲食できるのも魅力です。映画「るろうに

剣心」の撮影でも使用された本陣跡をぜひ一度訪れてみては

いかがでしょうか？

編集後記

今年は平年より早く梅雨入りをし、いつもの年より長い夏になりそうです。うらら周辺の山の木々

は緑も深く太陽の日差しを喜んでいますが、熱中症に注意が必要な季節となります。また、新型コロ

ナウィルス感染症対策のため、従来の行事を中止・縮小して行う事を余儀なくされますが、皆様の笑

顔をお届けできるよう活動いたします。

2階看護師 十河恵美子

私たちは

地域のみなさまが

自分らしく生きるために

心のこもった医療と介護で

応援します。



２階２階

お楽しみ会を開催しました！

ビンゴ大会・音当てクイズ・物当てクイズ

最後はデイケア職員による合奏を披露しました！

曲は「聖者の行進」、楽器は

ハンドベル・リコーダー

タンバリン・スズ・キーボードと、

デイビッグオーケストラになりました！

穏かな春もまたたく間に過ぎ去り、またもやってきました！お肌の大敵「夏！！」

３階では例年、スダレやパーテーションを使って日差し除けを行うのですがそれでは少々味気ない！

ということで【空中庭園】にて緑のカーテンを制作することとなりました。

材料はゴーヤと朝顔、写真の様に現在はまだ始めたばかりで緑のカーテンには程遠い状態ですがうま

くいけば次回のうららだよりに、立派な緑のカーテンの写真が載る事と思います！！載ってなかった

ら「失敗したな」と思ってください。

利用者様の笑顔とお肌を守るため！全力を尽くします！（３階 菜園委員）

レクリエーションの時間の時

に利用者様に短冊に願い事を

書いて頂いたり、笹飾りのお

手伝いをして頂きました。

2階

桜が満開のうらら駐車場で花見をしました。

桜をバックに写真を撮ったりして楽しんで

頂きました。

デイ畑で野菜を収穫しました！！！

毎年収穫した野菜は

利用者様に持ち帰りいただきます。

美味しかったーと感想を聞くと

とても嬉しくなります。

６月初めに苗を植えて、

毎日様子を見て、水をやり、

どんどんぐんぐん

大きくなっていきました。

草の抜き方まで利用者様から

ご指導を受けた成果ですね。

新鮮で立派な野菜に感動！


